

Sahra Huby

Sahra Huby arbeitet als Tänzerin. Sie studierte Tanz und Theater in ihre Heimatstadt Brüssel. Dort erlernte sie Körper-Theater an der „Ecole Internationale de Theatre Lassaad“. Zudem studierte sie zeitgenössischen Tanz an Die Etage-Berlin. Seit 2006 arbeitet sie als selbstständige Tänzerin mit vielen Choreographen in Europa. Sie verbindet eine enge Zusammenarbeit mit der Choreografin Anna Konjetzky in München. Zahlreiche Produktionen sind aus dieser Zusammenarbeit entstanden. Zudem entwickelt auch Ihre eigene künstlerische Recherche auf der Suche nach neuen Formate für Begegnungen mit anderen Künstlern. In 2016 hat sie die Performance Reihe „Dance Kitchen“ angefangen. In letzter Zeit beschäftigt sich immer mehr mit Zeichnen (im Form von kleine Ausstellungen, auf die Bühne, in stopmotion Filme,....etc)